

Samstag, 23. März 2019, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

# **Kostenlose Saatgutmischung heiß begehrt**

Die Gemeinde Grasbrunn bietet seit Montag, 18. März, den Bürgern einen ganz besonderen Service: Sie haben die Möglichkeit, sich kostenlose Saatgutmischungen im Rathaus abzuholen. Die Nachfrage nach den insektenfreundlichen Blumensamen ist hoch. Die Hälfte der 200 Päckchen ist schon verteilt. Hintergrund der Aktion ist das positive Ergebnis des Volksbegehrens „Rettet die Bienen“. Privatpersonen und Landwirte können die Samen zu den Öffnungszeiten der Gemeinde, von montags bis freitags, jeweils von 8 bis 12 Uhr und dienstags von 14 bis 18 Uhr und in der Bücherei dienstags und donnerstags von 10 bis 12.30 Uhr und 16 bis 18.30 Uhr, sowie freitags von 16 bis 18.30 und jeden ersten und dritten Samstag im Monat von 10 bis 12.30 Uhr, entgegennehmen. If